

Liaison Saint Chély D'Apcher / Baraque des Bouviers

Grande Traversée du Massif Central Gravel



Au départ de Saint Chély d'Apcher cette liaison de la GTMC Gravel est bien différente de celle de la GTMC VTT, compte tenu de nombreuses portions techniques et demandant des notions de pilotage, l'itinéraire privilégie des routes secondaires afin de rejoindre le Col de la Baraque des Bouviers, lieu de la jonction avec l'itinéraire de la GTMC à près de 1400m d'altitude !

L'arrivée à St-Chély d'Apcher peut se réaliser par train. L'accès de la gare au point de départ de la GTMC est rapide. Juste à côté de la gare il y a une auberge-pub qui peut assurer l'accueil. Un Camping avec bungalow et un hôtel sont aussi disponibles à proximité de l'arrivée A75 par le Nord.

L'itinéraire Gravel :

Le départ se réalise vers l'est pour traverser l'A75 et grimper au hameau des Lauzes sur les hauteurs de St-Chély-d'Apcher. Ensuite, vous quittez la GTMC VTT au niveau du lieu-dit « Sarrouillet » afin de rejoindre St Alban sur Limagnole par la route en longeant la Limagnole.

Vous continuez par la route départementale afin de rejoindre le Col de la baraque des bouviers en passant par St Denis en Margeride. C'est à plus de 1400 m d'altitude que ce termine cette liaison et vous permet de rallier l'itinéraire de la GTMC.

Départ
Saint-Chély-D'Apcher

Arrivée
Baraque des Bouviers

Durée

Distance
35,25 Km

— Voie cyclable
— Liaisons
Départ Sur route
Saint-Chély-d'Apcher
— Parcours VTT
— Parcours provisoire

Arrivée
Baraque des Bouviers